
!""#!$%"&'# $%&

'(()*+ ,-./0 12.34

56789)#%#%:%!*+,-.,'#&"

!

"

!"#$

%&' ()* +,-

基于多年平均就业率高
达 97%的信心，中江对今年

的学员特别承诺 100%高质
量就业！去年 235名学员中
222名结业当月就进入软件
公司，且一半以上进入西门
子、中兴软件技术、联创等国
内外知名公司；今年3名学员
又直接从中江去日本工作，当

年年薪就达￥20~30万。四
年来，1000多名大学本专科
生在这里成功实现了高薪就
业，学员的口碑也因此成了中
江最好的宣传。
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中江是项目式培训模式
的创始者，以项目推动教学，
杜绝 "纸上谈兵 "，由知名软

件专家指导学员全程参加企
业级项目开发；侧重一种热门

语言（JAVA、C++）的精通，
项目开发技能、流行开发框
架、Oracle数据库、分布式应
用及主流开发工具等，适合了
发达国家对软件人才的需求，
学员学成后发展空间大。

项目式培训模式决定了对

教师近乎苛刻的要求，特别强
调软件项目开发经历。所有授
课教师都是有着深厚理论底蕴
的计算机硕士、博士，都通过了
学员的严格检验和课堂的无情
淘汰。学校每年都不定期从清
华、北大、上海交大、中科院、及

国内外企业中邀请著名专家、
教授及CEO来此讲学。

事实上，先进教学模式和

强大的师资力量让学员成了
用人单位的 "香馍馍 "，许多

知名软件公司纷纷与中江达
成用人协议，中兴软件技术还
专门委托中江为其培养研发
人员，月薪3000元。

中江也因此获得了众多
的荣誉 --江苏省软件开发
人才培训基地、江苏省软件项

目开发水平等级考试推广和
技术支持单位、江苏省软件培
训第一品牌。

由于就业率很高，所以为
缓解学员的经济压力，中江敢
于推出 "先就业后付款 "的
举措，70%以上的费用可以在

学员就业后分期付，这一切不
仅是对实力的自信，更是对兑
现学员承诺的自信。
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记者通过各种渠道获
悉，此次丹阳市卫生局招考

的医生，已经有部分到岗。
昨日记者联系到其中

一位通过招考进入丹阳市
人民医院工作的陆医生，陆
医生表示不想多谈什么。但
让人意外的是，当记者问他
这次考试考了多少分时，他
竟然表示并不知道考了多
少分。

对此，一些医生提出疑
问：这次公开招考，究竟谁
被录取了，没有人知道；考

分是多少，及格线、录取线
是多少，这些问题卫生部门

都没有公布。既然卫生局宣
称这次招考是“公开公正公
平”，为何这些最起码的招
考信息却没有公开?

为了对此情况进一步核
实，记者多次提出希望卫生
局提供部分已招考成功人
员的具体情况，但每次卫生

局均表示拒绝。卫生局杭国
祥副书记甚至认为，记者提
出的要求并不合理：这样做
不仅会给他们的工作带来

阻力，更会拉大卫生局与医
院的距离，不利于事情的解

决。他说：“算了，事情都已
经到了这一步了，还不能到
此为止么?”

对于此次招考的疑问，
杭副书记最后说：“真要有
过错，那就是在一些程序上

做法欠妥，也就是存有瑕
疵。比如说，需要公示等。但
丹阳是个小地方，我们能走
出公招这一步，已经比以前
大大进步了。”他说：“我们
明年一定改过来！”
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称没有“因人设岗”；同时表示今年已经无法改变，明年招考时一定改正
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昨天，丹阳市卫生局杭
国祥副书记接受了记者的

采访。他告诉记者，在此前，
丹阳市市区的医院需要进
人时，都是采取调任的做
法。近年来才改革，采取招
考的办法，而且招考都是在
卫生局纪委的监督下实行
的，“而且还在镇江市卫生

系统的会议上做过交流”。
同时，他承认，“在目前的
现实社会中，很多事情都是
经不起推敲的。在任何事情
的发展过程中，总会存在这
样那样的问题。这次招考的
确存在一些瑕疵。但相对于

以前调任的做法，是一种很
大的进步了”。他说，这次
招考中存在的问题，目前已
经无法改变了，因为相关人
员已经到任，只能在以后的
工作中加以改进和完善。

据知情人透露，丹阳市

卫生局在招考医生的问题
上，有点给人“独揽大权”的

感觉。一直以来，医院只能提
出需要什么岗位的医生，但
具体到这名医生到底是谁，
还得由卫生局说了算。以往
医生调动都是卫生局指定
的，此次卫生局是想希望通
过这种看似公平、公正的招
考方式选拔医生，让其他人

没有话说。但由于招聘条件
让人实在“看不懂”，才闹出
这么大的“动静”。

昨日早晨，有知情者告
诉记者，一些医院在整个公

开招考的程序中，仅仅是向
卫生局提供岗位，而具体的
招聘条件全部由丹阳市卫
生局设置。

昨日上午，记者来到丹
阳，对公开招考的几家医院
进行了走访调查。丹阳市人
民医院办公室主任在接受
采访时表示，医院的确需要

招一批人，但当时只是将需
要的岗位上报给卫生局，而
对具体的招考条件并没有
做任何设置。目前在招考公
告上发布的招考条件，都是
由丹阳市卫生局设置的。

昨日下午，丹阳市卫生

局一位人士向记者透露，
“这次招考的条件，全部是

由局领导拍板设置的。”
随后，记者就招考条件

究竟是由医院设置还是卫
生局设置这一问题，电话采
访了丹阳市卫生局张国强
局长。电话中，张局长始终

没有作出正面回答，直到最
后才模糊地表示，“共同探

讨并确定的”。他还在电话
中强调，“我们通过招考的
方式，就是为了防止因人设
岗这一问题的出现。如果发
现，我们肯定要严肃查处。”
他还主动表示，“我来卫生

局工作时间不长，在卫生系
统，我根本没有任何亲属”。

在与张局长通完电话
后，记者又向其余几家医院

求证：到底谁定的招聘条件?
云阳卫生院本次共招考

7个岗位，每个岗位只招一
人。由于条件限制，最终 6

个岗位均只有1人报名（Ï

\]ÐMÑÒ），而这 6
个人已经接到调令，将在10
月 15日前往医院报到。针
对记者提出的“岗位条件设
置究竟由谁确定” 这一问
题，该卫生院的一名副院长

表示，院长到卫生局开会去
了，具体事情他不清楚。

而第二医院的院长也以

其正在卫生局开会为由，拒
绝了记者的采访。
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